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Решение проблем Горловского химического завода по вывозу и хранению токсических
веществ было обсуждено 21 августа в ходе расширенного совещания, состоявшегося в
мэрии. Участие в совещании приняли городской голова Евгений Клеп, первый
заместитель мэра Эдуард Матюха, заместитель директора департамента экологической
безопасности и разрешительной системы Министерства экологии и природных ресурсов
Александр Семенец.      
  Стороны рассматривали вопрос о совместной работе по решению экологических
проблем, связанных с хранением остатков производства и состоянием могильников
Горловского химзавода.   
  - Во-первых, хочу выразить признательность Кабинету министров, губернатору области
Андрею Шишацкому, а также Международному благотворительному фонду «Blacksmith
Institute» за то, что с 2011 года мы перешли к решению практической части проблем
Горловского химического завода. Так, за это время, было вывезено порядка 2740 тонн
отходов МНХБ. Выделены средства и проведены процедуры на вывоз смеси
паранитрохлорбензола с территории завода. Это последний объем - 450 тонн,  -
подчеркнул городской голова.
 
  Так, до конца августа мероприятия и тендерные процедуры должны быть завершены,
после чего планируется заключение договора и переход к практической части
выполнения работ.   
  - Надеюсь, что до конца года поднятый вопрос будет полностью исчерпан, - подытожил
Александром Семенец.
 
  После совещания участники встречи посетили территорию ГП «Горловский химический
завод».
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